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Ergebnis-Protokoll der Jahreshauptversammlung des Schützenkreis 032 Krefeld e.V. 

 

Die Tagesordnungspunkte der Versammlung waren: 
 
 
TOP 01 Eröffnung und Begrüßung 
 
TOP 02 Gedenken der Verstorbenen im Jahre 2021/2022 
 
TOP 03 Wahl des Versammlungsleiters 
 
TOP 04 Feststellungen der ordnungsgemäßen Anwesenheit der Delegierten  (Beschlussfähigkeit) 
 
TOP 05 Aussprachen zum Protokoll der Delegiertenversammlung vom 10.09.2021 
            Veröffentlicht im Internet sk032-krefeld.de unter Kreis – Protokolle) 
 
TOP 06 Eingänge von Anträgen an die Delegiertenversammlung 
 
TOP 07 Rechenschaftsberichte des Vorstandes:  
              a) des Vorstandes 
              b) des Sportleiters 
              c) des Jugendleiters 
              d) des Kassierers/Geschäftsführers 
              e) der Kassenprüfer 
 
TOP 08 Aussprachen zu den Rechenschaftsberichten 
 Keine Aussprachen. 
 
TOP 09 Entlastungen des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021 

TOP 10 Wahlen: 
              a) 1. Vorsitzende (4 Jahre) Fachschaftsleiter (4 Jahre) 
              b) 2. Sportleiter (4 Jahre) 
              c) Fachreferenten 
                  1. Gewehr 
                  2. Pistole 
                  3. Vorderlader 
                  4. Bogen 
                  5. Flinte 
              d) Schriftführer 
              e) Damendelegierte 
              f) Kassenprüfer            

 
TOP 11 Anträge/Verschiedenes 

 
TOP 12 Schlusswort
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Ergebnisprotokoll 

 

Die Versammlung fand am 09.12.2022 statt. 

Anfang der Versammlung war 19:00 Uhr. 

Ende der Versammlung war     20:15 Uhr  

 

Zu 01  Der 1. Vorsitzende Heinz Kutzmann begrüßte die Anwesenden Vereine und Vorstandsmitglieder in 
den Räumen des Gewehrstandes der Schießanlage Girmesgath und gab die Tagesordnung bekannt. 
Weiterhin kündigte er noch den Besuch des Bezirksvorsitzenden Uwe Schlabbers, an der aus 
terminlichen Gründen erst später an der Sitzung teilnehmen konnte. 

 Es wurden keine Anträge gestellt, die Tagesordnung zu ändern. 

 

Zu 02 Die Versammlung gedachte den Verstorbenen im Jahre 2021 und 2022: 
  Horst Hanke  (Bürger-Schützen-Verein Hüls 1898 e.V.) 
   
Zu 03 Heinz Kutzmann wurde einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. 
 
Zu 04 Feststellung der Beschlussfähigkeit:                                                                                    

           Von 13 Vereinen waren 9 Vereine vertreten, was einem Prozentsatz von 64 entspricht. 

           Vom geschäftsführenden Vorstand waren alle 4 Mitglieder anwesend (100%), damit war die 
Versammlung beschlussfähig.  

Zu 05 Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.09.2021 ist im Internet veröffentlicht und 
wurde einstimmig angenommen.  

 

Zu 06 Es wurden keine Anträge zur Delegiertenversammlung gestellt. 

 
Zu 07  

a)  Es war ein sehr aufwendiges Jahr für den Vorstand des Schützenkreis 032 Krefeld e.V.                          
Auch 2021 war geprägt durch die Corona Pandemie, wir mussten die Schießanlage 
Girmesgath für sechs (6) Monate schließen.  
Es fanden trotz Pandemie fünf (5) Vorstandssitzungen statt.  
Ich nahm als Vorsitzenden des Kreises an drei Sitzungen der Fachschaften des 
Stadtsportbund der Stadt Krefeld teil.                        
An den Sitzungen des Gebietes Nord und des Bezirks nahmen nahm Heinz Kutzmann teil.                                                                                   
Von den Vereinen ist das Interesse an der Bezirksversammlung teilzunehmen nahe zu null. 
Ebenfalls nahm Heinz Kutzmann an sechs treffen zusammen mit dem Geschäftsführenden 
Vorstand an Gesprächen mit den Vertretern der Stadt Krefeld teil, hauptsächlich mit dem 
Gebäude-Management der Stadt Krefeld.                                                               
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Des Weiteren hatten wir Coronabedingt die Schießanlage geschlossen, aber die Stadt hat die 
Miete weiter verlangt. Auch hier warten wir immer noch auf eine Reaktion von Seiten der 
Stadt Krefeld. Wir streben eine Rückzahlung der Miete an.     
Es wurde uns sehr viel versprochen und nichts eingehalten. 
Ein weiteres Übel ist die Lüftungsanlage, diese läuft jetzt schon fast ein halbes Jahr auf 
Handbetrieb. Die Firma WTK hat uns mitgeteilt, dass die Lüftungsanlage nicht wie von der 
Stadt Krefeld behauptet wurde zwei getrennte Anlagen sind. Ich hoffe in den nächsten 
Wochen mit der Stadt zu einem Vergleich in dieser Sache zukommen Im sportlichen 
Bereich lief nicht alles zur Zufriedenheit ab. 
So mussten die Kreismeisterschaften nach der Hälfte der Termine abgesagt werden.  
Rundenwettkämpfe fielen auch der Coronapandemie zum Opfer. Stadtmeisterschaften 
mussten abgesagt werden da die Stadt Krefeld alle öffentlichen Sporthallen geschlossen 
hatte. 
Aus diesem Grund können unsere Fachreferenten nichts zum sportlichen Ablauf im Jahr 
2021 sagen. 
Ich danke allen Vorstandsmitgliedern und Unterstützern für ihren Einsatz damit wir 
weiterhin unseren Sport ausüben können. 
 

 b) Es konnten wieder keine Meisterschaften ausgetragen werden. Daher auch kein  
  Bericht. 

c) Der stellvertretende Jugendleiter Werner Küppers berichtete das trotz Corona im BSV Hüls 
18 Jugendliche im Verein sind. 

d)  Der Geschäftsführer Herr Andreas Bongen informierte uns über den Kassenstand und den 
maßgeblichen Einnahmen und Ausgaben. 

 
 
 

Kasse der Schießhalle Girmesgath: 
Die Finanzen für den Umbau des 50m Standes auf elektronische Auswertung für  
KK-Gewehr und 10m Luftdruck Disziplinen sind gesichert. 

  
   Kasse der Vereinskasse „Meisterschaften“: 

  Da keine Meisterschaften ausgerichtet wurden, gab es auch keine nennenswerten 
Veränderungen.  

  

f)  Am 22.11.2022 wurden die Kassen für den Schützenkreis 032 Krefeld und für die    
Schießanlage Girmesgath von den Kassenprüfern Michael Hölters,  Peter Lonni und Erich 
Hellenbrock geprüft und für richtig empfunden. 

Für die gesamte Kassenführung wurde vom Kassenprüfer die Entlastung vorgeschlagen! 

 

Zu 09 Die Delegierten stimmten dafür den gesamten Vorstand in einer Abstimmung zur Entlastung 
vorzuschlagen. 
Die Versammlung entlastete den Gesamtvorstand für das Jahr 2021 einstimmig.  
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Zu 10 Wahlen: 
a) Zum 1. Vorsitzenden und Fachschaftsleiter wurde Heinz Kutzmann einstimmig gewählt. Herr 

Kutzmann nahm die Wahl an. 
b) Zum 2. Sportleiter wurde Herr Erich Hellenbrock einstimmig wieder gewählt. Herr Hellenbrock 

nahm die Wahl an. 
c) Wahl der Fachreferenten 

1. Gewehr 
Frau Deutzmann wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

2. Pistole 
Herr Loerwald wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

3. Vorderlader 
Herr Hüneke wurde einstimmig gewählt und hat mitteilen lassen das Er die Wahl annimmt. 

4. Bogen 
Frau Thölen wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

5. Flinte 
Herr Kleina wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 

d) Schriftführer 
Erich Hellenbrock wurde einstimmig bei einer Enthaltung wieder gewählt und nahm die Wahl 
an. 

e) Damen Delegierte 
Das Amt ist nicht besetzt. 

f) Kassenprüfer 
Herr Rudzek wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an. 
                   

Zu 11 Zu Anträge/Verschiedenes gab es eine Wortmeldung. 
  
 Der Bezirksvorsitzende Uwe Schlabbers muss im Bezirk den Posten des Pistolenreferenten neu 

besetzen. Er stellte die Frage, ob jemand aus dem Kreis Krefeld diesen Posten übernehmen möchte. 
 
 Der Bezirksvorsitzende Uwe Schlabbers ehrte Herrn Heinz Kutzmann für sein unermüdliches 

Engagement als Kreisvorsitzender und Schießstandbetreiber für unseren Sport mit der silbernen 
Ehrenmedaille des Deutschen Schützenbundes.  

 Diese Medaille hat Herr Kutzmann, bedingt durch einen Datenverlust bei der RSB-
Verwaltungssoftware, zum zweiten Mal bekommen.  

 
  
Zu 12 Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich der 1. Vorsitzende Heinz Kutzmann bei den 

Delegierten für das zahlreiche Erscheinen und wünschte allen eine gute Heimfahrt und viel 
Gesundheit für das kommende Jahr.         

 

Krefeld den 28.02.2023 

 

Erich Hellenbrock       Heinz Kutzmann 

Protokollführer       1. Vorsitzender 


